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Requerimento 

Relatório de Inquérito à Unidade de Saúde da Ilha de Santa Maria 

 

Considerando a importância de se esclarecer os assuntos relativos à Unidade 

de Saúde da Ilha de Santa Maria, para que seja restabelecido o normal 

funcionamento da mesma; 

Considerando que já se passou mais de um ano, desde que foi instaurado o 

processo de inquérito na USISM, ao qual se juntou um segundo processo de 

inquérito, que teve início em novembro de 2018, de acordo com as 

declarações públicas de uma médica desta Unidade de Saúde;  

Considerando que o processo de inquérito terminou no dia 31 de janeiro, 

segundo informação do Secretário Regional da Saúde, e tendo em conta que 

o relatório relativo a este processo foi entregue à tutela no dia 08 de março 

passado; 

Considerando que passaram 4 meses desde a entrega do relatório, não 

havendo por parte da Secretaria Regional da Saúde qualquer 

esclarecimento, o que constitui uma demora incompreensível; 

Considerando que, face a este inexplicável atraso e para bem da população 

da ilha de Santa Maria, a Secretaria Regional da Saúde deve proceder à 

divulgação imediata das conclusões do inquérito; 

O Grupo Parlamentar do PSD/Açores, ao abrigo das disposições estatutárias 

e regimentais aplicáveis, vem solicitar os seguintes esclarecimentos: 

1- O Relatório referente ao Processo de inquérito foi ou não entregue ao 

Ministério Público? 




